



しろしたこうさく 城下広作県政報告誌

県民の身近な代弁者

2019年 10月発行

県民の身近な代弁者

熊本県会議員

D 熊本市第1選挙区選出

熊本県庁
〒862-8570 熊本中央区水前寺6-18-1
Tel.096-333-2645/Fax.096-385-9767

第 91 号



●9月議会代表質問

ご挨拶

秋冷の候、日頃皆様方には大変お世話になっております。さて、9月定例県議会も終了しましたが、今回私は、代表質問をさせて頂きました。議会では、来春任期を迎える、知事の去就が話題となりましたが、議会初日、知事は、来期も出馬の意向を表明されました。熊本地震からの復旧・復興は未だ道半ばです。全ての県民が、震災を乗り越え、笑顔が戻るような県政運営を望む知事選挙になると思います。天候不順が多い中、皆様方には、ご自愛なされますことを心よりお祈り申し上げます。

県議会議員(会派公明党)城下広作

●熊本地震による(10月14日現在) 仮設住宅への入居状況

建設型 仮設住宅	1,131戸 (2,599人)
借り上げ型 みなし仮設	1,996戸 (4,532人)
公営住宅 など	43戸 (115人)

就任約1ヶ月!「赤羽国土交通大臣」、熊本地震の現地視察に同行!!

蒲島知事との意見交換



9月26日、赤羽新国土交通大臣は、熊本地震の復旧状況視察のため、熊本県庁を訪問、蒲島知事と震災から今日までの国の対応や今後の支援の要請などを、自身が経験した「阪神淡路大震災」の教訓を踏まえ意見交換されました。大臣は前日、宮崎県延岡市の竜巻被害も視察された。

熊本城の復旧状況視察



赤羽大臣は、地震で甚大な被害を受けた熊本城を視察、現地では大西熊本市長に対し、震災のお見舞いと熊本城の被災状況、今後の復旧計画などを尋ねられ、復興に向けた支援を国土交通省として協力の意向を示され、熊本城の勇壮な姿に終始感動されていた。

益城町の復旧状況視察



益城町役場跡地を訪問され、西村町長より震災直後の様子、今までの復旧状況、新庁舎の計画や庁舎周辺の区画整理、県道の4車線化について説明を受け、益城町の創造的な復興が国や県の支援で順調に進んでいる報告を受けられ、大臣自身も震災直後に訪れたことを紹介されました。

阿蘇立野地区の復旧状況視察



最後の視察地、南阿蘇村の立野地区を訪問、現地では阿蘇市長、南阿蘇村長、南阿蘇鉄道社長の高森町長らが現地で迎えられ、大規模法面崩壊箇所や阿蘇大橋工事の進捗状況を確認、更に南阿蘇鉄道の説明を受け、赤羽大臣は、北側ルートトンネル、JR豊肥線も含め、支援の約束をされた。

PROFILE

- 昭和34年4月8日生まれ
- 熊本県天草市魚貫町出身
- 1978年熊本県立牛深高等学校卒業
- 1979年九州測量専門学校卒業
- 測量士・温泉入浴指導員
- 1999年 県議会初当選。連続6期当選
- 公明党 熊本県本部代表
- 議会運営委員会
- 県 元監査委員
- 熊本県立牛深高等学校同窓会顧問
- 九州測量専門学校顧問
- 熊本県清掃事業協議会顧問
- 熊本県行政書士政治連盟顧問
- 熊本県土地家屋調査士政治連盟顧問
- 熊本県環境整備事業協同組合盟顧問



▼ラインアットから
LINE@(ラインアット)によるダイレクトメッセージの登録は下記のQRコードで。

●LINE@用QRコード



メルマガ登録
ボタンを
クリック。

QRコードを
読み取って、
空メール
を送ってください。



城下こうさくメルマガ登録開始!

●「城下こうさくメルマガ登録」の方法

▼空メールから



QRコードを読み取って、
記載されたアドレスに空
メールを送ってください。



城下こうさくホームページ
の「メルマガ登録」ボタンを
クリック。



開いたページの空欄に、
メールアドレスを記入して、
送信をクリックして下さい。



●ホットライン《お気軽にご相談ください。》

県議会/096(333)2645・FAX096(385)9767・携帯電話/090-8661-7722

●ホームページ <http://www.shiroshita-kousaku.net/> ●メール info@shiroshita-kousaku.net

7・8・9月の主な活動! 猛暑の中、走り続けました!!



7月22日、毎年、大勢の参加者で賑わう「天草かたろう会」。友人と会い、故郷を語るひと時は最高です。



7月24日、毎年この時期に黒髪校区内にある福祉施設、リデルライトさん主催の夏祭りに参加しています。



7月25日、2020年度の公立高校入学試験から高校に提出する入学願書について性別欄削除の説明を受けました。



7月26日、熊本の生活・経済・防災に欠かせない道路整備、中九州高規格道路の早期完成が急務です。



8月2日、地元雇用確保に力を入れている島根県に、県内の雇用情勢や最低賃金の状況を伺ってきました。



8月19日、老朽化や狭隘で建て替えが望まれていた旧薬園町交番、地元の要望を受け、新交番が開所しました。



8月19日、高齢者の多い県営保田窪第2団地、トイレの洋式化や段差解消の要望があり、この度完成しました。



8月28日、熊本市主催の「新たな道路で描く 未来の都市づくりシンポジウム」が開催され参加しました。



9月14日、熊本地震で大きな被害を受けた西原村、南阿蘇につながる俵山バイパスがやっと開通しました。



9月21日、被災した熊本市民病院の完成式典に参加、新設された、こども外来について説明を受けました。



8月20日、熊本地震で建物や道路に被害を受けましたが、見事に再開した博物館の現状を視察しました。



9月21日、同月14日にオープンした、同施設を訪問し防災対応や防災備蓄品の管理状況を視察しました。

「9月定例県議会」で代表質問を行いました。

各種委員会での私の発言と主旨。

教育警察常任委員会

9月20日、上記委員会が開催され、今話題になっている「あおり運転」について質問しました。テレビ等で報道されている事例は到底許しがたい行為で、厳罰を望む声に賛同するが、ただ、通常運転にも関わらず「あおり運転」と騒がれるなどした場合は、適切な判断の対応を訴え、また、高齢者の免許返納については、返納することによるデメリットの検証もすべきと訴えました。

地域対策特別委員会

9月19日、上記委員会が開催され、今回は、働き方改革の推進により就労時間が減少することによる雇用確保の影響やその対策、また、農業関係者の家業継承問題で、農業高校や農業大学の卒業生による家業継承の状況を質問しました。答弁として、働き方改革の雇用問題は、ICTやロボットの活用を検討し、農業継承問題は学生に対するPRを推進する考えを示された。

国際スポーツ大会推進特別委員会

9月19日、上記委員会が開催され、10月6日に開催される、ラクビーワールドカップ、フランス対トンガ戦等の準備状況、外国人サポーターの受け入れ態勢などの報告を受けました。委員会としては、今まで準備に頑張って頂いた職員やボランティアの皆様に対する感謝の言葉と、そして、大会が無事終了することを共々に確認し合いました。総括も後程行います。

発言の要旨	答弁を求める者
1. 知事の3期目の総括と今後の取り組みについて	(知事)
2. 消費税率引き上げに伴う対応について (1) 消費税率引き上げについての知事の所見 (2) 消費税率引き上げへの取り組み	(知事) (商工観光労働部長) (知事)
3. 三里木～阿蘇くまもと空港間のアクセス鉄道整備について (1) 鉄道のルート及び空港への交通手段 (2) 県営野球場移転	(知事)
4. 空路拡大の展望について (1) 新規路線開拓に当たっての県と空港運営会社の役割 (2) 空港の運用時間 (3) 航空貨物 (4) ティーウェイ航空及びエアソウルとの今後の関係	(知事)
5. 熊本都市圏の道路整備について (1) 高架化を含めた都市内の道路構想 (2) 地域高規格道路等整備に係る戦略	(知事)
6. 国土強靭化の推進について (1) 避難情報のあり方 (2) 災害時における空き家等の活用 (3) スマートフォン等による情報提供	(知事公室長) (健康福祉部長) (知事公室長)
7. 最低賃金の底上げと福祉的な支援を必要とする無就業者への対策について (1) 最低賃金の底上げ (2) 福祉的な支援を必要とする無就業者への対策	(商工観光労働部長) (健康福祉部長) (企画振興部長)
8. eスポーツの取り組みについて	(環境生活部長)
9. 環境問題について (1) 海洋プラスチックごみ問題 (2) 処理槽 ①単独処理処理槽から合併処理処理槽への切り替え ②法定検査の状況と今後の対応	(土木部長)